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＜陳情＞

ＰＴＡの通帳が教職員名義で作成されていないか、について

学校における児童・生徒の体力向上に向けた取り組みについて(自由民主党豊橋市議団)

本市の児童・生徒の体力の現状と課題について

本市における今後の地区市民館の在り方、考え方について

小中学校給食費無償化の部分的実施を含む検討について

豊橋公園等の朝倉川沿いの「土塁」について

現在、把握できている状況と見解について

史跡指定の可能性など、豊橋刑務支所側を含めた今後の対応について

教育における健全育成事業の進め方とその認識について

学校図書館の役割について

学校教育における学校図書館の位置付けについて(公明党豊橋市議団)

本市のスポーツを活用したまちづくりと課題等について

課題解決力を伸ばす教育について

都市や地域の抱える諸課題の解決を行い、新たな価値を創出し続ける本市が目指す持続可能な地域
づくりへの認識と対応について

(自由民主党豊橋市議団)

課題解決力を伸ばす教育の現状について

6 国の私学助成の拡充に関する意見書の提出を求める陳情

8
「豊橋市図書館基本構想」に掲げる２０２５年度までに１８０万人の来館者を実現させる
ため豊橋図書館の持続可能な運営を求める陳情

受理番号 件名

1 令和５年度教育予算編成に関する陳情

2 定数改善計画の早期策定・実施と義務教育費国庫負担制度の堅持及び拡充を求める陳情

3
私立高校生の父母負担を軽減し、学費負担の公私格差を是正するために豊橋市の授業料助
成制度を維持し、拡充を求める陳情

住民参加の市政運営の在り方について

校務・職務とＰＴＡ活動との区別について

教職員会員が、ＰＴＡの慶弔規定等に定められた保護者会員とは異なる基準の金品を、受け取る適
切さについて

(自由民主党豊橋市議団) 地域教育懇談会実施の考え方と進め方について

教職員が職務時間内に資料作成や会員獲得活動、会議への出席などＰＴＡ活動を行うことの適切
さについて

校長名等で児童生徒や児童生徒を通じ保護者に対し、会員獲得を含めＰＴＡ活動に関する案内を
出す適切さについて

学校がＰＴＡ活動の一部を受託し、教職員がその業務を担う適切さについて

職務命令として教職員がＰＴＡ活動することの適切さについて

教職員が職務上知り得た情報（個人情報含む）をＰＴＡ活動で使用していないか、について

ＰＴＡ会計の独立性の確保について

教職員がＰＴＡの予算案を作成することの適切さについて

学校教育法や地方財政法を踏まえ、ＰＴＡから不適切な寄附・寄贈を得ていないか、について

ＰＴＡと学校・教職員との適切な関係について

(豊橋だいすき会) 個人情報の取り扱いについて

学校が保持、または、教職員が職務上知り得た個人情報をＰＴＡに提供する際、事前に個人情報の
当事者に記録が残る方法で同意を得ているか、について

教職員のＰＴＡ加入の任意性の確保について

学校長をはじめ他の教職員からの加入の推奨や本人への意思確認のない加入、非加入による不
利益、及び、学校による管理などなく、任意性が確保されているか、について

令和4年9月市議会定例会における一般質問等について（教育関係分）

質問者（会派） 質問事項

地区市民館等に設置されている「ヘルストロン」の更新の考え方について

地区市民館等におけるトイレの洋式化の推進の考え方について

本市の公共施設の諸課題について

(公明党豊橋市議団)
地区市民館・公民館等において、2 階の部屋をメイン会場にしている施設もある。
足の悪い方や高齢者の利用促進のため、簡易エレベーターを設置する考え方について

小中学生の登下校時の安全確保の取り組み状況について

通学路の安全点検について

登下校時の安全確保について

本市における青少年健全育成の取り組みについて

子ども会活動の現状と課題について

(自由民主党豊橋市議団) 小中学校ＰＴＡ活動の現状と課題について
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